

Communiqué de Presse

Pays de Forbach

La ville de FORBACH, posée entre Metz et Sarrebruck, est faite de contrastes, de différences, qui en font une ville et une région dynamiques.

Quid de ceux qui pensaient que la région allait mourir avec la fin de l'exploitation des mines de charbon dans le bassin houiller! Les communes du pays de Forbach ont su puiser leurs forces dans les heures glorieuses, mais aussi sombres du passé pour se reconstruire un futur agréable et aller de l'avant. Les visiteurs adoreront se balader en forêt, dans la nature indomptée ; loin de l'énerverment des villes agitées. Avec une dizaine de parcours balisés sur l'ensemble de ce territoire, ils découvriront en famille ou en aventuriers les richesses de notre patrimoine naturel.



Forbach et ses alentours sont un des cœurs battants de la Grande Région. Sa proximité avec l'Allemagne permet l'échange de cultures, de langues fondamentalement différentes, mais qui coexistent dans le cœur des habitants, quelle que soit leur nationalité. Forbach met ce partage à l'honneur, notamment avec son festival

« Mir schwätze Platt ». C'est avant tout un échange culturel et générationnel autour de la langue de nos aînés.

Loin d'en vouloir aux mines qui ont cessé leurs hurlements d'acier, un musée a été créé sur le Carreau Wendel à Petite-Rosselle. Ce projet, impossible sans le soutien financier et matériel de la région et du département, n'a pu voir le jour que grâce à une mémoire intacte de ceux qui font cette région. Depuis 2005, un spectacle y est régulièrement joué, qui retrace la vie de ces hommes et femmes du « fond ».



Château Barrabino - Avenue St Rémy

F - 57600 FORBACH

Tél : + 33 (0)3.87.85.02.43 – Fax : + 33 (0)3.87.85.17.15

www.paysdeforbach.com